



たか高トピック 2025. 12月 大阪府立高石高等学校 *Takaishi High School*



フィリピンの高校と姉妹校締結を行いました！

12月8日、本校は、フィリピンのセブ島にある「ACT IEF Senior High School」と姉妹校締結を行いました。昨年度末にタイの高校と姉妹校締結を行いましたので、今回で2校めとなります。生徒たちの国際交流の機会が増えればと思います。



12月3日、「赤い羽根の募金」を提出！

皆さんにご協力いただいた「赤い羽根募金」を、高石市福祉協議会の方に来校いただき、生徒会メンバーが代表してお渡ししました。



12月10日、関大・近大説明会実施！

本校視聴覚室にて、関西大学と近畿大学の方をお招きして1・2年生の希望者を対象に、各々の大学の紹介と入試制度について説明していただきました。生徒たちは来年、再来年の入試を意識して真剣に聞いていました。次のステップに向けて意欲的に取り組もうとしています。



12月22日、2年生対象の学校別進路説明会開催！

2年生を対象に、約50校もの大学・短大・専門学校の方をお招きし、学校や入試制度の説明をしていただきました。

当日の様子は下記のインスタグラムからご覧ください。

<https://www.instagram.com/takai.shi.highschool?igsh=MTZtZDljcndkODZtbg==>

12月24日、2学期終業式です！

交通安全の注意、たくさんの部活動等の表彰、石川県災害ボランティア活動の報告、高石高校春期海外スタディーツアー参加者募集案内などを行いました。

